

# PUSPEN

## Perkuat Ketahanan Pangan Nasional Babinsa Arso Komsos Dengan Petani Jagung

Dony Numberi - [PAPUA.PUSPEN.ID](http://PAPUA.PUSPEN.ID)

Dec 5, 2024 - 15:28



Keerom - Jalin keakraban bersama warga masyarakat merupakan tugas pokok Babinsa di wilayah binaan, salah satunya dengan melaksanakan anjangsana dan komunikasi sosial (Komsos) demi terciptanya kemanunggalan TNI Rakyat.

Hal ini dilakukan Babinsa Koramil 1701-04/Arso Sertu Kadek bersama Serda

Purwanto melaksanakan komunikasi sosial dilahan pertanian jagung Bapak Imanudin, bertempat di Kampung Yaturaharja (Arso 10), Distrik Arso Barat, Kab Keerom, Rabu (4/12/2024).

Dalam kegiatan komunikasi sosial ini, Babinsa Koramil 1701-01/Arso memantau dan melihat kondisi lahan jagung milik Bapak Imanudin seluas 2 Hektar yang saat ini dibersihkan pasca panen untuk diolah dan ditanami kembali.

Babinsa Sertu Kadek mengatakan kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian dan wujud kemanunggalan TNI bersama rakyat, khususnya Babinsa bersama masyarakat di wilayah binaan sebagai bentuk motivasi kepada petani jagung.

"Selain sebagai bentuk motivasi, Komsos Babinsa juga untuk mengetahui perkembangan situasi di wilayah binaan pasca Pilkada serentak 2024. Kami berharap para petani menjaga kualitas hasil panen dibutuhkan perawatan dan pemberian pupuk yang maksimal," terangnya.

Semoga kehadiran Babinsa di wilayah binaan dapat diterima dengan baik, serta menjadi solusi setiap permasalahan yang di hadapi warga binaan. Kami berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam meningkatkan kesejahteraan para petani untuk memperkuat ketahanan pangan nasional, imbuhnya.

Sementara itu, Bapak Imanudin mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi kehadiran Babinsa Koramil 1701-04/Arso yang peduli terhadap pertanian. Melalui program pendampingan Babinsa, diharapkan para petani dapat memperoleh hasil panen yang lebih baik.

"Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa selaku prajurit garda terdepan TNI, hal ini merupakan wujud keseriusan TNI dalam membantu pemerintah guna mewujudkan swasembada pangan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat," tutupnya. (Redaksi Papua).